

Forums pour les consommateurs

Test sanguin

Par Profil supprimé Posté le 02/04/2016 à 11h49

Bonjour.

Je dois faire une prise de sang dans 4 jours par rapport à mon traitement contre l'acné. J'ai fumé deux joints hier et fume en moyenne un joint par semaine.

Y aura-t-il toujours des traces de THC dans mon sang dans 4 jour?

Vont-ils rechercher des traces de THC? Mes parents ne savent pas que je fume.

Merci D'avance!

1 réponse

Moderateur - 25/04/2016 à 13h11

Bonjour Sakoram,

Il est trop tard par rapport à votre test mais je voudrais profiter de votre question pour rappeler un principe général.

Les tests de dépistage des stupéfiants sont des tests spécifiques, nécessitant des techniques spécifiques. On ne trouve pas les stupéfiants "par hasard" mais parce qu'on les cherchait. Ainsi une prise de sang pour un problème de santé ou un contrôle sanguin ou urinaire "de routine" ne découvriront jamais l'usage du cannabis ou d'une autre drogue. En outre vous devez être préalablement informé qu'un test de dépistage des stupéfiants va être pratiqué si c'est le cas. Enfin, les résultats sont soumis au secret médical et concernent avant tout le médecin et son patient.

Cordialement,

le modérateur.